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Termine 2012:

 17. März 2012 - 19:00 Uhr

Tennis-Nachtturnier in der 

Tennishalle Nauheim

Jahreshauptversammlung 2012
Neue Mitglieder im Vorstand

Ernüchterung machte sich breit als der Vorstand feststellen musste, dass auch die neue

Terminierung am Sonntag Vormittag nicht die erhoffte Resonanz bei den Mitgliedern ge-

funden hat. Nur 21 Mitglieder waren bereit, sich am 5. Februar 2012 mit den Ergebnissen

und Ereignissen des vergangenen Jahres und den Planungen für 2012 zu beschäftigen.

Trotzdem eröffnete der 1. Vorsitzende Ralf Hesse die Versammlung fast pünktlich in

einem überschaubaren Kreis. Nach Begrüßung und Erläuterung der Entwicklung der

Mitgliederzahl erklärte Ralf kurz die stabile Finanzlage des TCG und gab einen Ausblick

auf die Notwendigkeiten in 2012. Besonders wichtig war ihm und aber auch dem

gesamten Vorstand, dass in 2012 die Mitglieder mehr in die Organisation und

Durchführung von Veranstaltungen einbezogen werden. Der Vorstand allein kann und

wird nicht mehr in der Lage sein, das Pensum künftig zu bewältigen. Christel Kaas in

Ihrer Funktion als Sportwartin erläuterte dann kurz das Abschneiden der Mannschaften in

Mannschaften 2012

Die Gruppen der gemeldeten

Mannschaften 2012 sind festgelegt, die

Spieltermine stehen. Unter Eingabe der

Vereinsnummer 01512 kann unter

http://htv.liga.nu alles zum Wettspiel-

betrieb des TCG nachgelesen werden.

der Spielzeit 2011 und gab ebenfalls einen kurzen Ausblick auf die Eingruppierung der Mannschaften in 2012. Ein ausführliches

Resümee des Jahres 2011 zog anschließend der scheidende Jugendwart Kai Hertrich. Positiv erwähnte Kai all die verschiedenen

Veranstaltungen, die in der Sommersaison durchgeführt wurden. In Anlehnung an die Worte von Ralf Hesse betonte er aber auch,

dass künftig die Eltern der Kinder wesentlich mehr mitarbeiten müssen, um das Angebot aufrecht erhalten zu können. Planungen

wurden bereits erarbeitet und werden demnächst u.a. im Rahmen eines Elternabends an die Mitglieder kommuniziert. Erfreulich, dass

Kai seinem Nachfolger jede zeitlich mögliche Unterstützung zugesagt hat. Dem Bericht des Jugendwartes folgte die Erläuterung der

finanziellen Situation durch Kassenwartin Sonja Rautenberg. Getrieben von der Notwendigkeit zur Ausführlichkeit wegen

steuerlicher und finanzamtlicher Vorgaben wurden in der eingehenden Schilderung alle relevanten Positionen offen gelegt und Fragen

beantwortet. Nach bereits erfolgter Kassenprüfung wurde dann der Vorstand ohne Einwände entlastet.

Ein komplexes Zahlenwerk… 

…souverän präsentiert von

Sonja Rautenberg.

VORSTANDSWAHL Spannendster Punkt der Tagesordnung war

wohl die Wahl des Vorstandes. Nach teilweise sehr kurzfristigen

Amtsniederlegungen war noch zu Beginn der Versammlung unklar,

ob ein neuer, beschlussfähiger Vorstand gebildet werden kann.

Letztlich wendete sich das Blatt aber und fast alle Ämter konnten

neu besetzt werden. Mit Birger Schnoor als neuen Schriftführer und

David Jung als Jugendwart konnten zwei junge Mitglieder für die

Vorstandsarbeit gewonnen werden. Beide sind erst seit etwa zwei

Jahren im Club und werden sicherlich in den nächsten Ausgaben des

NewsBreak kurz vorgestellt. Das Amt des Platzwartes wird künftig

von Alberto „Albi“ Moreno begleitet. Unterstützung findet dieser in

Ralf Lamb und hoffentlich weiteren Mitgliedern.
„ZWEITER“ UNBESETZT Einzig das Amt des 2. Vorsitzenden konnte am Sonntag nicht neu besetzt werden. Die Ankündigung

des Rücktritts von Rainer Rauch kam wohl doch so spät, dass keine ausreichende Zeit zur Vorbereitung und „Ausschreibung“ dieses

Amtes stattfinden konnte. Amt und Funktion bleibt momentan unbesetzt. Vor der Verabschiedung der scheidenden

Vorstandsmitglieder stand noch die Abstimmung über den Antrag auf Erhöhung der Ablöse für nicht geleistete Arbeitsstunden von €

5,00 auf € 10,00 sowie der Antrag auf Einschränkung des Gastspielrechts ehemaliger Mitglieder an. Nach kurzer Erläuterung der

Hintergründe wurden beide Anträge angenommen. Entsprechende Anpassungen werden in Satzung und Vereinsordnung einfließen.

Den Abschluss der Versammlung bildete dann die Danksagung an und Verabschiedung der Vorstandsmitglieder Kai Hertrich, Heike

Steuer, Joachim Müller und Rainer Rauch. Alle haben ihr Amt niederlegen müssen, da Beruf und/oder Privatleben nicht mehr

genügend Freiraum für die Arbeit im Vorstand des Tennisclub Gustavsburg zulassen. Eine Aufmerksamkeit, übergeben von Ralf

Hesse, soll die vier an die Zeit im Vorstand erinnern. Nach etwa zwei Stunden konnte dann die Versammlung geschlossen werden.

DANKE

Ein herzliches Dankeschön für die Mitarbeit 

im Vorstand und die vielen, vielen

Stunden, die in die Vereinsarbeit 

investiert wurden, gingen an:

Heike Steuer                                       Kai Hertrich

Joachim Müller

und

Rainer Rauch
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